

CASTELLANOS DE MORISCOS

Un rincón para todas las cosas olvidadas

El Ayuntamiento donará los objetos perdidos que nunca han sido reclamados por sus vecinos y que estén en buen estado

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

CHAQUETAS, carteras, guantes y bufandas son las cosas más habituales que se suelen perder y que acaban pasando sus últimos días en la sección de objetos perdidos de algún edificio público o local. Lo que ya es más raro es encontrar zapatillas sueltas, llaves que nunca nadie ha reclamado, bicicletas que quedaron en el olvido e incluso bolsos de mujer.

Todas estas cosas se han recogido en los últimos años en el municipio salmantino de Castellanos de Moriscos y desde hace mucho tiempo esperan en una estantería del archivo municipal a que sus dueños las reclamen, algo que con el tiempo se vuelve cada vez más improbable. Lo que más abunda son sin duda las prendas de ropa de todo tipo, desde cazadoras de niño y chaquetas de adulto, bufandas, gorros y jerseys hasta zapatillas sueltas que nada saben de su otra mitad.

En la sección de artículos de deporte la variedad es más que amplia. Alguien un día perdió la bici de su hijo y ahí quedó, en la sala municipal, pero también hay patinetes, un monopatin, raquetas e incluso unos patines, sin olvidar varios cascos de niños. Los balones no podían faltar en esta curiosa estantería, ya que siempre se encuentran entre los objetos más olvidados o perdidos de los más pequeños de la casa, pelotas que ahora se apilonan en una caja a la espera de volver a rodar por las calles de Castellanos. Los juguetes también son un clásico y no faltan las muñecas o los cochecitos, así como juegos de bebé que esperan inutilmente el



Son muchos las cosas que esperan en la estantería de objetos perdidos. | EÑE

regreso a casa y que probablemente algún padre despistado dejó algún día olvidado.

Pero sin duda una de las cosas que más llaman la atención en esta estantería de objetos perdidos del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos es la cantidad de llaves que se han dado por perdidas. Llaveros con llaves de coche, de vivienda y a saber si de alguna oficina, de todo tipo que sus propietarios seguro no han pensado que podrían encontrar sólo con llamar al Ayuntamiento y que con toda seguridad habrán tenido que duplicar para poder continuar con su quehacer diario.

Según la alcaldesa de Castellanos de Moriscos, Victoria Man-

jón, algunos de estos artículos llevan varios años en la estantería de objetos perdidos de las instalaciones municipales, por eso el Ayuntamiento de esta localidad salmantina los mantendrá a buen recaudo hasta el próximo domingo y, partir de ese momento los que se puedan aprovechar como la ropa o los juguetes serán donados a la Casa Hogar Teresa de Jesús, donde encontrarán sin duda un nuevo dueño.

Una nueva vida para alguno de estos objetos perdidos de Castellanos de Moriscos que en unos días volverán a la circulación y que dejarán de estar arrinconados en ese baúl de recuerdos que ya nadie mira.

VILLARES DE LA REINA



Aldeaseca de Armuña, pedanía de Villares de la Reina. | EÑE

El Consistorio aumentará el presupuesto destinado a la localidad pedánea de Aldeaseca

EÑE | VILLARES DE LA REINA

La localidad pedánea de Aldeaseca de Armuña contará a partir del próximo año con más presupuesto tras el aumento correspondiente que pretende llevar a cabo el Ayuntamiento de Villares de la Reina, del que depende. Éste considera que la cuantía anual con la que trabaja, de unos 70.000 euros, es insuficiente para hacer frente a inversiones, gastos y prestación de servicios que requiere atender a las demandas de una población que supera el millar de vecinos.

No obstante y como hasta ahora, el Consistorio de Vi-

llares seguirá asumiendo algunos gastos e incluyendo a la pedanía en las inversiones municipales para el próximo año.

En estos momentos se están llevando a cabo las primeras reuniones para trabajar en la elaboración de los que serán los primeros presupuestos del nuevo equipo de Gobierno y aún no está determinado el montante de la partida presupuestaria que se destinará a Aldeaseca. Lo que tienen claro es que se dotará de mayor cuantía para que pueda tener más autonomía a la hora de gestionar los recursos.

CABRERIZOS

El Centro Cultural acoge en noviembre un taller sobre menores e internet

El Ayuntamiento del municipio salmantino de Cabrerizos en colaboración con el Centro de Acción Social Rural Norte, la Diputación de Salamanca y el Ampa del colegio rural agrupado La Flecha, ha organizado para los días 8, 15 y 22 de noviembre un taller sobre menores e internet que se llevará a cabo en el Centro Cultural de Cabrerizos. El taller está destinado para padres y madres y en general para todas aquellas personas interesadas en adquirir conocimientos sobre la privacidad de los menores, el control parental y los nuevos ciberdelitos, además habrá servicio de guardería. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Paseo canino de sensibilización por la Isla del Soto

La Isla del Soto ubicada en Santa Marta de Tormes acogió ayer un paseo canino dentro de la campaña de sensibilización para la recogida de excrementos que estuvo complementado con una charla y reparto de bolsas entre los participantes. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Arranca una nueva edición de los Paseos Saludables

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada en colaboración con Cruz Roja ha dado comienzo a una nueva edición de los Paseos Saludables, una iniciativa que busca fomentar entre los vecinos del pueblo el ejercicio como hábito saludable. | EÑE